
澤井市長の活動アルバム（８月分） 
 

「全国食生活改善推進協議会名誉会員賞受賞の報告」（8 月 31日） 

 

全国食生活改善推進協議会名誉会員 

賞を受賞された竹田愃子さんが表敬 

訪問に来てくれました。地域の食生 

活改善や食文化の継承の担い手とし 

て長年にわたり活動した功績が認め 

られ、名誉会員賞を受賞されました。 

今後も本市のまちづくりへのご支援 

とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

「令和 3年度松原市臨床研修医支援補助金交付決定通知書交付式」（8月 30

日） 

 

令和 3年度松原市臨床研修医支援補 

助金交付決定通知書交付式を行いま 

した。研修医の方に補助金をお渡し 

し、研修期間中の生活費や教養費等 

を支援しています。しっかりと研修 

で学んでいただき、本市で活躍して 

もらえることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 



 
 

「第 97回(2021 年度)日本選手権水泳競技大会アーティスティックスイミング

競技及び日本アーティスティックスイミングチャレンジカップ 2021・結果報

告」（8月 25日） 

 

第 97回(2021年度)日本選手権水泳 

競技大会アーティスティックスイミ 

ング競技及び日本アーティスティッ 

クスイミングチャレンジカップ 2021 

に出場された四天王寺東高等学校 1 

年生の藤原紗菜さん、松原第三中学 

校 1年生の藤原凱成さんが大会出場 

の結果報告に来てくれました。コロ 

ナの影響で通常通りの練習が行えず 

苦労されたようですが、大会を通し 

て課題が見つかったので、また次の 

大会に向けて頑張りたいと熱い思い 

を話してくれました。今後も競技に 

打ち込まれ、より一層の活躍を期待 

しています。 

「緑と花のポスターコンクール・表彰式」（8 月 23日） 

 

緑と花のポスターコンクール・表彰 

式に参加しました。今年は 193作品 

もの応募があり、力作ばかりのコン 

クールとなりました。このようなコ 

ンクールを通じて、市民の緑や花を 

大切にする気持ちを高め、本市が彩 

り豊かな魅力ある街並みへと変わっ 

ていくことを期待しています。 

 

 

 

 



 
 

「『第 12 回まつばらマルシェ』第 1回企画委員会」（8 月 16日） 

 

『第 12回まつばらマルシェ』第 1回 

企画委員会を開催し、今年度のまつ 

ばらマルシェの開催について委員会 

の皆さまと協議しました。昨年度よ 

りも物販の販売及びエンターテイメ 

ントの提供を拡大させ、内容の充実 

化を図ってまいりますので、なお一 

層のご支援・ご協力をお願いいたし 

ます。 

 

 

 

 

 

 

「第 52回日本少年野球選手権大会・結果報告」（8月 10日） 

 

第 52回日本少年野球選手権大会に出 

場された松原第四中学校 3年生の加 

藤緋々希さん、松原第二中学校 3年 

生の長尾竜太朗さん、松原中学校 2 

年生の植村誠さん、松原中学校 2年 

生の奥本兼史さん、松原第四中学校 

2年生の塩田湧斗さんが大会出場の 

結果報告に来てくれました。思うよ 

うな結果は残せなかったようですが、 

全国大会で試合ができて良い経験に 

なった。これからも練習を重ねもっ 

と上手くなりたいと話してくれまし 

た。今後も競技に打ち込まれ、より 

一層の活躍を期待しています。 



 
 

「西矢椛選手の東京オリンピック金メダル報告会」（8 月 6日） 

 

西矢椛選手の東京オリンピック金メ 

ダル報告会を開催しました。オリン 

ピックの大きな舞台に笑顔で挑み、 

大きく羽ばたいて金メダルを獲得さ 

れたその姿は、松原市民だけでなく 

世界中の人々に勇気と元気を与えて 

くれました。松原市は、みんなで西 

矢選手を応援していますので、これ 

からも夢に向かって大きくジャンプ 

してください。本当におめでとうご 

ざいます！ 

 

 

 

 

「松原市民図書館ボランティアの会活動報告会」（8月 5日） 

 

松原市民図書館ボランティアの会活 

動報告会の開催にあたり、挨拶をさ 

せていただきました。松原市民図書 

館ボランティアの皆さんには、子ど 

もへの読み聞かせや声の広報、ディ 

ジー図書の作成などを通じて本市に 

ご尽力をいただき、ありがとうござ 

います。今後もご支援とご協力をお 

願いいたします。 

 

 

 

 

 



 
 

「第 15回セシリア国際音楽コンクール・結果報告」（8 月 3 日） 

 

第 15回セシリア国際音楽コンクール 

に出場された大阪夕陽丘学園高等学 

校 2年生の上村昇馳さんがコンクー 

ル出場の結果報告に来てくれました。 

思うような結果は残せなかったよう 

ですが、見つかった課題と弱点を追 

求しレベルアップしたいと話してく 

れました。今後の活躍を期待し、ま 

た良い報告をしていただけることを 

楽しみにしています。 

 


